

# Polresta Cirebon Gelar Panen Raya Jagung Ketahanan Pangan Dalam Rangka Mendukung Program Asta Cita

**Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.ID**

Feb 17, 2025 - 06:30



**CIREBON** - Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan Panen Raya Jagung Ketahanan Pangan Polresta Cirebon Dalam Rangka Mendukung Program Asta Cita, Minggu (16/2/2025). Kegiatan tersebut bertempat di Sawah Blok Pintu Desa Sumurkondang Kec. Karangwareng Kab. Cirebon. Panen raya tersebut dipimpin langsung oleh Kapolresta Cirebon KOMBES POL. SUMARNI, S.I.K., S.H., M.H., dan turut hadir dalam kegiatan antara lain Direktur Penyidikan KPK BRIGJEN POL. ASEP GUNTUR RAHAYU, S.I.K., S.Psi., M.H, PJU Polresta Cirebon,

Kapolsek Jajaran Polresta Cirebon, Forkopimcam Karangwareng, Petani, Warga Masyarakat Setempat dan Ormas Pemuda Pancasila juga turut hadir dalam kegiatan Panen Raya Jagung tersebut. Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengatakan, Panen Raya Jagung tersebut dilakukan di lahan seluas 2,3 hektar dengan hasil 15 Ton Jagung. Kegiatan tersebut merupakan hasil kolaborasi antara Polresta Cirebon bersama Pemdes Sumurkondang dan kelompok tani setempat . "Program Ketahanan Pangan ini sebagai wujud implementasi mendukung program Asta Cita yang telah mencanangkan swasembada pangan sebagai bagian dari sistem ketahanan nasional," katanya. Ia menyampaikan Terimakasih semua unsur terkait yang ikut mendukung program Asta Cita terkait ketahanan pangan. Akhirnya Polresta Cirebon melakukan panen perdana terhadap lahan jagung yang 3 bulan lalu ditanam. "Semoga kegiatan panen raya jagung ini dapat bermanfaat untuk para petani terutama bagi warga masyarakat sumur kondang. Kita laksanakan kegiatan ini dengan suka cita," ujarnya. Pihaknya bersyukur hasil panennya bagus dan jagung yang dipanen juga bagus karena memang bibitnya juga bagus. Hal tersebut merupakan panen awal yang kita lakukan, sehingga diharapkan bisa menambah motivasi kami untuk menanam kembali. "Kegiatan ini merupakan bagian dari program ketahanan pangan nasional yang bertujuan untuk mendukung kesejahteraan petani. Terimakasih untuk semua yang sudah berkontribusi dalam pelaksanaan kegiatan ini," pungkasnya.